

Ciudad de México, a 10 de marzo de 2021

Boletín Nº 21

LA FORMACIÓN DEMOCRÁTICA INICIA DESDE LA CASA, AFIRMA MAGISTRADA DEL TECDMX, MARTHA MERCADO RAMÍREZ

La Magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Martha Leticia Mercado Ramírez, participó en la “Presentación de la Agenda Ciudadana 2021” del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

El evento contó con la participación del Consejero Presidente del IECM, Mario Velázquez Miranda; el consejero del Instituto Nacional Electoral, Jaime Rivera Velázquez; las consejeras del IECM, Carolina del Ángel Cruz y Erika Estrada Ruiz, así como el consejero Ernesto Ramos Mega; Tania Rodríguez Mora, rectora de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México y; Martín Padilla, diputado del Congreso de la Ciudad de México.

Al hacer uso de la voz, la Magistrada Mercado Ramírez afirmó que la formación democrática inicia desde casa y, desgraciadamente, nos está faltando formar mayor cultura democrática, desde pequeños espacios y con agendas que busquen la conciliación.

“Estoy convencida que si hubiéramos sido más empáticos desde hace mucho tiempo estaríamos discutiendo la inserción de grupos vulnerables en la democracia, pero no a golpe de sentencias, sino de manera proactiva y no desde acciones afirmativas”, afirmó la Magistrada Mercado Ramírez.

Asimismo, remarcó la relevancia de la Agenda Ciudadana 2021 del IECM, pues ésta genera empatía y busca que las autoridades tomemos conciencia de la necesidad de formar y fomentar la participación ciudadana.



“La Agenda Ciudadana es una herramienta de divulgación básica y celebro que se haya llevado a buen puerto. [...] Es un gran refuerzo para que la gente se pueda acercar, para que podamos interesarnos en conocer los temas del documento”, afirmó la Magistrada Martha Mercado.

Finalmente, concluyó la Magistrada con la consideración de que “este Proceso Electoral es un reto y tenemos muchas cuestiones que calificar. Lo que permite un trabajo y un acompañamiento interinstitucional interesante y abierto en aras del conocimiento previo y la rendición de cuentas”.

o-O-o

